
Q1 前回この胃ろうセミナー「胃ろうの日勉強会」に参加されて学んだ内容は活かされましたか？

選択肢 回答数
はい 22
いいえ 5

ご意見

はい

・生のDrの声が聞けるのがよい。
・術後、消毒がいらない事、翌日から入浴がOKなど、指導する上で役にたちました。
・口腔ケアの必要性を再認識し、病棟のスタッフに伝達しました。
・病棟にいては見学できないので胃ロウ造設は勉強になりました
・PEGの手技の種類や術前、術後の管理などいろいろ分かりました。
・胃ロウについて再学習でき当院ではNSTを立ち上げたため、活かせていけると思います。
・ティッシュでの管理が大変好評です。

・知識が前より増えた。

いいえ

・対象患者がいなくて活かす場所がない
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Q２ 今回学んだ内容は活かされそうですが？

選択肢 回答数
はい 30
いいえ 0

ご意見

はい

・薬剤との関係は参考になりました。
・PEGにおけるチームの連携を学び、もっとチームとしてのまとまりが必要だと感じました。
・今後パス作成に向けて参考になった。
・パスがあることによって患者様も家族も把握しやすいと思う。
・PEG造設、交換時に注意事項が参考になった。
・交換の説明時、バルーンタイプで1ヶ月以上交換しない時は一筆かえてもらう必要があることがためになった。
・バルーン型とバンパー型のメリット、デメリットがわかった。

いいえ

Q３ この胃ろうセミナー「胃ろうの日勉強会」でご意見・ご感想がありましたらご記入ください。

・映像や動画はイメージしやすく理解しやすいので、多く取り入れてください。
・NSTについても勉強会をしてほしい。
・いつも熱心にありがとうございます。
・時間がもう少し早ければ、もっと参加できると思う。
・IVH施行患者、PEG施行患者に関わらず、低栄養状態を改善することは必要なことですが
　肥満状態にある患者も少なくないように思います。栄養状態を改善することだけでなく
　その患者にあった標準体重に近づけるという目標はないのでしょうか？
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